



進路だより



1. 健康第一!with コロナ??

本当なら、楽しい夏休みが近づいてくる時期ですが、今年は、新型コロナウイルスによる休校の影響で、夏休みは短期間しかありません。この時期を有意義なものにするためには、**感染防止（健康管理）が全ての基本**です。そして、勉強です。

勉強とは「**怠け心をおさえて学習やクラブ活動に努め励むこと**」です。

2. 「1」には2つの意味がある

1番、1日、1歩、1回、1文字…。「1」は最も基本であり、同時に最高を表すものでもあります。先日、企業の方が、**仕事に大事なものは「0.01ミリの狂いも許さない責任感」**だと強調されていました。0.01ミリとは、1,000円札の厚さの10分の1です。そんなわずかなミスも許されないのが「仕事」です。また、それを許さないのが社会人です。社会で大事なものは「**規律（ルールを守ること）**」です。「**高校生だから**」は社会では通用しません。

「高校生だから」の例

- 授業中集中していませんでした。
⇒会社では8時間ずっと集中する必要があります！
- 勉強せずに欠点を取りました。
⇒仕事では100点以外許されません！
- たった1分無断で遅刻しました。服装が乱れてました。
⇒仕事では、それで君の評価が下がります！
- 1回だけ校則を守りませんでした。
⇒会社ではルールを守れない人は必要とされません！



◎早く、学校生活のすべてが、進路につながっていることに気付いて下さい！

3. 就職希望者（3年生）

挑戦する勇気をもって結果を出そう！

7月1日から、学校での求人受付が始まりました。進路指導室の前に掲示している求人票をしっかりと見てください。7月末～9月末にかけて、応募前職場見学を2～3社行い、会社の雰囲気や仕事内容を実際に見て、感じることで、入社してからミスマッチを感じて仕事を辞めてしまうことを防ぎます。

企業によって入社試験の内容に違いはあるものの、普段からの学校生活に対する取り組みが、ストレートに反映します。**その場をしのごための浅い知識や技術（態度）**などは、通用しません。

進学希望者よりも早く動きが始まる就職希望者のみなさん、頑張ってください！



4. 進学希望者(3年生)



① 学習を生活の中心に据える！

一人一人が必死に学習に取り組むことで、クラス全体に、学年全体に受験に向かう雰囲気は広がっていきます。受験は個人戦でもあり団体戦でもあります。まずはきちんと学習に取り組むことが大切です。

② 「情熱」と「冷静」のバランス

「情熱」は志望校に対する強い思いをもつこと、「冷静」は自分と志望校との距離を見極めて周囲の助言にも謙虚に耳を傾けることを意味します。

③ やるからには最後までやり抜く！

最後まで諦めないことがチャンスを生みます。

④ 「感謝の心」と「広い視野」

受験だけに限ったことではありませんが、何かを成し遂げるためには「他者の協力」が必ず必要になります。常に感謝の気持ちを忘れず、周囲から応援される受験生になることが合格する秘訣のひとつです。

この4つを念頭に置き、志望校合格に向けて頑張りましょう！



どの進路希望でも**最後は他人との勝負です！**そのために、**自分で誘惑に勝つこと！**
内定・合格を勝ち取るために、もう一度原点に立ち返ろう。



5. 今後のスケジュールと考え方

3年生

【就職希望者】

- ・求人票閲覧
- ・決意表明
- ・応募前職場見学
- ・模擬面接・履歴書作成

最高の準備をする夏に！

【進学希望者】

- ・オープンキャンパス
- ・決意表明
- ・受験勉強
- ・受験大学の確定

目標に向かって努力する夏に！

1年生

- ・自分が今興味を持っている職業は何か
- ・自分は将来どんな職業に就きたいのか
- ・その職業に就くための⇒進路の選択肢
- ・高校卒業後の進路（就職・進学）

2年生

- ・自分は将来どんな職業に就きたいのか
- ・高校卒業後、就職なのか、進学なのか
- ・どのような職種（校種）を選ぶのか
- ・企業・上級学校の研究

主体的に動いて進路を具体的に考える夏に！



自分の進路に対するイメージを持つことから始めてください。考えは始めることで進路選択に大きく一歩を踏み出すことになります。